

令和二年四月二十四日提出  
質問第一八一号

## 献血を利用した抗体検査に関する質問主意書

提出者  
阿部知子

## 献血を利用した抗体検査に関する質問主意書

厚労省は新型コロナウイルスに感染していたかどうかを調べる「抗体検査」について、日本赤十字社による献血血液を利用して検査キットの性能の評価を始める、との報道があった。

ところが、四月二十三日の記者会見で菅官房長官は、結果を献血者には知らせない旨を述べているので、以下、質問する。

一 日本赤十字社では、献血された血液のB型肝炎ウイルス（HBV）、C型肝炎ウイルス（HCV）、エイズウイルス（HIV）の感染の有無を確認しているが、現在、献血を受けた時点で、新型コロナウイルスの感染の有無についての検査を行っているかどうかを、政府は承知しているか。

二 世界保健機関（WHO）が新型コロナウイルスについて原因不明の肺炎発生を発表したのは昨年十二月三十一日だが、政府は、これまで受けた献血に遡って感染の有無を確認する予定はあるか。

三 公衆衛生に責任ある厚労省が行う抗体検査に伴い、新型コロナウイルス感染拡大予防および献血者の利益を考えれば、感染の有無について結果を知らせるべきではないか。

右質問する。